

Presseinformation der Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen mbH (LNVG)

Niedersachsen rüstet bei metronom und start Unterelbe modernes WLAN nach

Kurt-Schumacher-Straße 5
30159 Hannover
Tel: +49 511 53333-0
www.lnvg.de

Hannover, den 28.12.2021. Rund eine Million Euro investiert das Land Niedersachsen in schnelles WLAN auf den wichtigen Regionalexpresslinien der Bahngesellschaften start Unterelbe und metronom. Die neue Technik geht dort in immer mehr Zügen in Betrieb. „Mit den Mitteln aus unserem Digitalisierungsfonds setzen wir in den Zügen auf diesen wichtigen Strecken auf eine besonders verlässliche und fortschrittliche Technik, um so den Komfort für die Fahrgäste durch eine bessere Internetverbindung noch weiter zu erhöhen“, stellt Verkehrsminister Dr. Althusmann erfreut fest.

Metronom fährt die Strecken Göttingen – Hannover – Hamburg (RE 2/RE 3) und Bremen – Hamburg (RE 4/RB 41), start Unterelbe die Verbindung Hamburg – Cuxhaven (Linie RE 5). Die Züge gehören der Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen mbH (LNVG). Im Ganzen geht es um 220 Wagen bei denen in einem Großteil das WLAN bereits in Betrieb gegangen ist. Schon heute nutzen mehr als 15.000 Fahrgäste täglich die Technik.

Das Angebot ist für die Fahrgäste kostenlos. Auch die Bahngesellschaften investieren kein Geld, denn den laufenden Betrieb bezahlt die LNVG. Carmen Schwabl, Sprecherin der LNVG-Geschäftsführung: „Die Züge gehören uns, wir sorgen für eine moderne Ausstattung.“ Der Einbau des WLANs erfolgt in den normalen Werkstattaufenthalten, die Wagen müssen dafür nicht aus dem Verkehr genommen werden.

Für das WLAN im Zug werden parallel die Mobilfunknetze mehrerer Anbieter zur optimalen Netzabdeckung entlang der Strecken genutzt. Hochleistungsfähige Dachantennen sowie Antennen im Fahrgastraum stellen einen nahtlosen Internetempfang im gesamten Zug sicher. Die Verbindung mit dem WLAN-Netz erfolgt unkompliziert über das Anmeldeportal der Verkehrsunternehmen und wird auch bei der Rückfahrt des Fahrgasts automatisch wiederhergestellt, sofern das Smartphone oder Tablet der Fahrgäste dies zulässt.

Lars Kappel, Leiter Profitcenter der Regionalverkehre Start Deutschland GmbH, Start Unterelbe: „Wir freuen uns für unsere Fahrgäste über den zusätzlichen Service an Bord unserer Züge. Mit dem WLAN können Sie unterwegs bequem im Internet surfen und die Reisezeit noch besser nutzen.“

metronom-Geschäftsführer Dr. Lorenz Kasch ergänzt: „Der verbesserte Service kommt genau zur richtigen Zeit. Durch das neue WLAN in den Zügen haben unsere Fahrgäste nun praktisch überall auf der Strecke Internet.“

Kontakt für die Redaktionen:

Dirk Altwig

Tel. +49 511 53333-180
Mobil: +49 173 1588394
E-Mail: altwig@lnvg.de